



6 Pièces

205 m²

Réf. 86993217

2 390 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SAINT-PAUL-DE-VENTE Villa entièrement rénovée dans un esprit méditerranéen, d'environ 205 m² habitables, implantée sur un terrain paysager de 1 500 m². La piscine chauffée profite d'une vue panoramique et d'une triple exposition, dans un cadre au calme absolu. Le bien se situe dans un secteur recherché, à proximité immédiate du village. Le rez-de-chaussée s'organise autour d'un espace de vie d'environ 80 m², associant séjour lumineux et cuisine ouverte entièrement équipée, qui ouvre sur une large terrasse propice à la réception. L'espace nuit compte 4 chambres et 3 salles de bains, complétées ...

SAINT-PAUL-DE-VENTE Fully renovated villa in an elegant Mediterranean style, approximately 205 sqm of living space, set on a landscaped plot of 1,500 sqm. The heated pool enjoys panoramic views and triple exposure, in a setting of absolute calm. The property is located in a sought-after area, within easy reach of the village. The ground floor is arranged around a living space of approximately 80 sqm, combining a bright living room and a fully equipped open kitchen, opening onto a large terrace ideal for entertaining. The sleeping quarters comprise 4 bedrooms and 3 bathrooms, complemented by a ...

COLDWELL BANKER ART REALTY

777 route de La Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENTE

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

